

Blume wird Porsche-Vorstand

Dr. Oliver Blume (44) wird zum 1. Januar 2013 Mitglied im Porsche-Vorstand und für das Ressort Produktion und Logistik verantwortlich sein. Vorgänger Wolfgang Leimgruber (63) wird sich nach gut 35-jähriger Betriebszugehörigkeit in den Ruhestand verabschieden, dem Volkswagen- Konzern aber weiterhin beratend zu Verfügung stehen.

Blume, promovierter Maschinenbau-Ingenieur, begann seine Karriere vor 18 Jahren als Trainee bei Audi. Bei den Ingolstädtern war er tätig in der Planung Lackiererei, leitete den Karosseriebau des A3, war Assistent des Produktionsvorstands und übernahm anschließend standortübergreifend die Leitung der Audi-Pilothallen. International leitete er von 2004 bis 2009 bei Seat in Barcelona die Planung und das Vorseriencenter, ehe er vor dreieinhalb Jahren in Wolfsburg weltweit die Produktionsplanung der Marke Volkswagen übernahm. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Dr. Oliver Blume.



Dr. Oliver Blume.